
 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0194/2025 der FDP im Ortsbeirat Mainz-Mombach betreffend Anfrage 
zur Umgestaltung der (Oberen) Kreuzstraße - Nachfrage (FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Warum dauert die Beantwortung so lange?  
 
Die Beantwortung musste innerhalb der Verwaltung mit verschiedenen Ämtern abgestimmt 
werden. Die Verwaltung bittet hier um Verständnis. 
 

Wurden entsprechende Daten überhaupt erhoben?  
Falls nicht, ist eine entsprechende Erhebung noch geplant?  
 
Die Fragen zur Anfrage 0848/2024 wurden mittlerweile beantwortet. 
 
 
Mainz, 25.04.2025 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 
 


